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佩莱“告别”国家队
并不是“歧视”

当地时间周二， 意大利队新
任主教练文图拉正式走马上任，
他将接过孔蒂的教鞭。 在首场新
闻发布会上， 文图拉几乎给所有
意大利球员都打开了国家队的大
门， 甚至连巴洛特利这样的 “半
废人” 都受到了鼓励。 被文图拉
唯一关闭大门的， 是欧洲杯意大
利队的头号中锋、 已经远赴中超
踢球的佩莱。

文图拉在新闻发布会上婉转
地表达了不会再征召佩莱的意
图， 他还举了当年另一位到中超
踢球的国脚迪亚曼蒂的例子， 文
图拉认为当一名球员把全部的精
力都放在金钱上时， 就很难为国
家队全力以赴了。 事实上， 意大
利媒体一直非常关注文图拉是否
继续使用佩莱， 毕竟佩莱是目前
欧洲当红的中锋之一。 文图拉的
表态， 等于关上了佩莱入选国家
队的大门， 未来这位老帅将重塑
意大利队的锋线组合。

按照很多人的习惯思维， 文
图拉排斥佩莱有可能是对中超的
一种 “歧视”。 欧洲杯开始之前，
孔蒂在解释为什么抛弃在美国大
联盟效力的乔文科、 皮尔洛时曾
表示， 不用他们是因为他们已经
跟不上国家队的训练比赛节奏。
当时孔蒂此话一出， 随即引起美
国足球界强烈的指责， 美国足球
媒体列出种种数据， 驳斥孔蒂的
“大联盟水平低” 的说法。 欧洲
杯第一场意大利对比利时， 比利
时阵中有在大联盟效力的后卫西
曼， 美国足球界都等着西曼打孔
蒂的 “脸 ”。 可残酷的事实是 ，
西曼是比利时防线的漏勺之一，
比利时防线几乎被意大利人打成
筛子， 西曼就是该队防线孱弱的
重要 “定时炸弹”。 无论是孔蒂

还是文图拉， 他们都会对意大利
国家队负责， 而他们不选择大联
盟和中超球员的出发点还是球员
水平。 到 “低级别” 联赛踢球，
会让自己的 “武功” 尽失。 不仅
仅是意大利队会这样， 很多足球
强国国家队也都会排斥低水平联
赛球员。 最突出的就是哥伦比亚
队， 中超几名哥伦比亚球员在来
华之前都是正牌国脚， 甚至是主
力国脚， 但在来到中超之后， 哥
伦比亚队就不再征召这几名球
员， 即便这些球员的名气在南美

如雷贯耳。 很多只看中超的 “专
家” 一直在质疑巴西队为什么不
选高拉特、 埃尔克森， 可事实上
他们在巴西踢球时都难以进入国
家队， 来到中超之后更不会入巴
西国家队主教练的法眼。 也许有
人会提出奥古斯托这样的反例，
可奥古斯托被国家队重用更多还
是因为他在邓加体系下磨合时间
已久， 而且他在巴西联赛中的表
现没的说。 奥古斯托在来到中超
后， 状态和水平没有任何进步，
这也是不争的事实。 如果奥古斯

托持续这样的表现， 相信在不久
的将来， 巴西国家队就不会再有
他的位置。 这是很简单的道理，
就像中国乒乓球队不会招一个在
意大利或者哥伦比亚打球的球员
一样。

文图拉在谈到抛弃佩莱的原
因时， 还提到一点———中国实在
太远了。 他说的是事实， 现在意
大利队已经进入了世预赛周期，
一般世预赛的集训只有一周多点
的时间。 佩莱往返中国和欧洲，
要耗费大量的时间和精力， 如果

征召他进国家队， 集训的头两天
时间佩莱只能先倒时差恢复状
态， 文图拉恐怕是不能允许这样
的 “特殊球员” 存在于队中的。
前两年首尔FC和北京国安的黑
山国脚德扬一直是国家队的主力
球员， 经常因为世预赛、 欧预赛
而往返欧亚， 每逢国际比赛日这
半个月， 德扬的状态都会受到极
大的影响， 有时候甚至是国家队
和俱乐部比赛都打不好。 佩莱已
经31岁了， 选择在中超踢球就是
为了更好的待遇， 对于职业球员
来说无可厚非。 有得必有失， 佩
莱选择了鲁能， 就等于放弃了国
家队， 这是可以想象到的结果。
佩莱的巅峰期也就还那么2-3年，
专心为鲁能效力， 给中国球迷带
来更多快乐应该是他最重要的目
标。 这位大器晚成的中锋在这2
年给意大利队留下了不少美妙的
瞬间， 佩莱对于蓝衣军团也算是
问心无愧了。

本报讯 北京时间7月20日 ，
中国男篮从北京出发。 他们将搭
乘国航CA887前往洛杉矶， 在美
国他们将同梦之队进行两场热身
赛。 结束之后他们将直接前往巴
西， 他们也由此正式开始了里约
奥运会的征程。

除了大名单的十二名球员 ，
可兰白克和贾诚也在队伍中， 他
们将和球队一起飞往巴西， 直到
最终名单确定。 1996年宫鲁鸣第
一次作为主教练带队出征奥运
会， 二十年后， 他又一次以男篮
主教练的身份参加奥运会。 但他
说自己的心情此时十分的平静。
“我现在心态很平静， 这就是一
次国际比赛， 像我们参加得多了

都习惯了。 我更担心的是比赛能
不能顺利进行， 千万不要出现什
么事儿。 安全、 卫生等等我们还
是有所担忧的， 希望大家都能平
平安安的回来。 当然这里面我们
是要打好比赛的。”

12名队员， 9个从没打过奥
运会， 这样一支球队， 在应对奥
运会的心态上还有很多不足， 宫
鲁鸣和教练组也做好打算， 会在
心态、 思想方面给予队员帮助。

“心态方面我们会说的 ， 到
奥运会开始之前我们会做这方面
的工作。” 宫鲁鸣说， “我带过
老队员出去比赛， 也带过年轻队
员打奥运， 2004年的时候女篮 ，
一届奥运会也没打过。 相比而言

这队里起码阿联、 周鹏、 郭艾伦
都是打过奥运会的。 算是新老结
合的队伍。”

谈到去美国之行的目的， 宫
鲁鸣说： “我们打这个热身赛主
要是学习， 调整。” 距离奥运会
开始还有两周多的时间， 一切进
入倒计时状态， “现在的状态正
在逐步恢复， 我们希望这次美国

之行， 通过一些训练比赛能把状
态逐渐调整过来。 相比去年 （亚
锦赛） 我认为还要好一点。”

不过宫鲁鸣也提出了目前面
对的一些问题，“如果单从技术上
讲，篮板、防守、失误还有战术的
连贯性，心态上我控制不了，我们
有老队员有年轻队员，调整吧，调
整到好的状态。” （晨曦）

本报讯 英超豪门曼联队近
日确定了该队今年夏天来华参加
热身赛的25人名单， 德赫亚、 斯
马林、 卡里克、 马塔、 德佩、 鲁
尼、 拉什福德等重要球员都将随
队前往中国。

在这份名单中， 包括了姆希
塔良、 拜利这两位在今夏转会市
场上刚刚加盟曼联的新援 ， 不
过， 由于得到了主教练穆里尼奥
的同意， 瑞典前锋伊布将继续休

假， 并将因此而缺席曼联中国行
的训练和比赛。 伊布代表曼联出
场的第一场比赛很可能是７月３０
日对阵土耳其加拉塔萨雷队的热
身赛。

此外， 鲁尼、 拉什福德、 斯
马林这三位代表英格兰队参加了
2016年欧洲杯的三狮国脚， 也都
将悉数随队开赴中国， 不过他们
将只随曼联队一道进行训练， 而
不会在两场热身赛中亮相。

根据日程安排， 曼联将在中
国进行两场热身赛。 7月22日星
期五， 曼联将在上海体育场对阵
德甲劲旅多特蒙德； 而在3天后
的7月25日星期一， 红魔将在北
京国家体育场 （鸟巢） 约战同城
死敌曼城 。 对于刚刚在曼联上
任的穆里尼奥来说， 这两场高质
量的热身赛， 无疑将成为他检验
球队竞技状态的天赐良机。

（艾文）

本报讯 （记者 陈曦 通讯员
于兰） 近日， 由德胜街道总工会
主办， 辖区企业冠名的 “健康九
一 和谐德胜 ” 职工羽毛球比赛
落下了帷幕。 本次活动吸引了地
区18家企业的109名职工参加 。
大家在近百场次比赛中， 一展风
采、 收获友谊。

记者了解到， 自2013年起 ，
街道总工会每年都要主办地区企
业职工羽毛球比赛， 今年已经是
第四年了。 活动的连续举办， 极
大地调动了地区非公企业以及职
工会员的参与热情。 今年不仅来
自地区的企业首次冠名比赛， 而
且参赛单位和队员数量更是比去
年多出一倍。

来自91金融的陈瑶瑶是此次
比赛的副总裁判， 她表示， “友
谊第一、 比赛第二， 希望通过此
次比赛增进对地区其他企业的了
解。”

街道总工会主席陈洪祥表
示， 通过这次比赛， 希望能够给
地区员工们紧张的工作带来一次
调节， 也希望地区员工们能够在
搞好工作的同时， 拥有强健的体
魄和健康的生活方式。 今后， 街
道总工会还将继续借助 “文体活
动” 这一平台， 组织开展不同形
式、 不同层次、 不同内容的多类
别职工文化体育活动， 做到月月
有活动， 全年不断线。

男篮兵发美国
宫帅：奥运担心安全和卫生

曼联中国赛伊布缺席

德胜职工
小球打出大友谊


